

Parte carrera por la presidencia en la Cámara Chilena de la Construcción: se inscribe primera lista y se prepara una segunda

El próximo 22 de agosto, la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) realizará su Consejo Nacional de 2024, evento en el que corresponde la elección de una nueva mesa directiva nacional, pues la actual termina su período de dos años.

Hoy el gremio está presidido por Juan Armando Vicuña Marín, y acompañado de Jacqueline Gálvez González, Alfredo Echavarría Figueroa y Claudio Cerda Herreros como vicepresidentes, y el *past-president* Antonio Errázuriz. Pero como ha ocurrido en las últimas elecciones, posiblemente no vaya solo una lista, sino que haya competencia.

Al menos hasta ahora ya se inscribió una primera lista. Y en caso de ser ganadora, rompería con la tradición masculina de la presidencia gremial, pues sería la primera mujer en liderar el gremio. El pasado 26 de junio, la junta calificadora de elecciones, presidida por Javier Darraidou, aprobó la nómina que encabeza la actual vicepresidenta Jacqueline Gálvez, quien es acompañada como postulantes a las vicepresidencias por Carlos Zeppelin Hermosilla, Francisco Costabal González e Iñaki Otegui Minteguía. También se aceptaron las inscripciones de los candidatos a di-



Jacqueline Gálvez, vicepresidenta en CChC.

rector Lorena Herrera Omegna (por el comité de Concesiones), Cristóbal Paúl Pérez (por el comité de Obras de Infraestructura Pública) y Luis Coevas Araya (por la zona norte).

El plazo para inscribir las candidaturas a director vence el 3 de julio, y para presidente y vicepresidentes culmina el 23 de julio. Asimismo, las cámaras regionales y comités gremiales deberán informar las fechas de sus respectivas primarias electorales.

Sin embargo, candidatos de elecciones anteriores se están organizando para presentar al menos una nómina para la directiva que compita con la que lidera Gálvez.

En los comicios anteriores se enfrentó la lista que encabezaba Vicuña, que triunfó con un 60% de los votos, contra una nómina integrada por Claudio Nitsche como presidente y Carlos Zeppelin, Claudia Lillo y Pedro Plaza, que era considerada como de continuidad del exlíder Antonio Errázuriz, pues Nitsche había sido su vicepresidenta.

La nueva directiva nacional es elegida por el consejo nacional en su reunión ordinaria que se realizará en agosto. El consejo está integrado por consejeros permanentes, institucionales y electivos.